



## INFORME IGLESIA ARGENTINA

AGOSTO 2018

HOLA IGLESIA TE SALUDO DESDE LA ARAUCANÍA – CHILE,  
DESEÁNDOLES QUE TENGAN UNOS MESES MUY  
BENDECIDOS DE NUESTRO GRAN DIOS.

LES CUENTO QUE CONTINUÓ VIAJANDO A LA COMUNIDAD MAPUCHE DE NAIPIO. ESTOY REALIZANDO EL TRABAJO DE DISCIPULADO. LOS DOMINGOS QUE ME TOCA IR, ME RECIBEN MUY BIEN Y SON MUY ATENTOS A SU PALABRA, LO QUE ME DA MÁS MOTIVACIÓN A DAR LO MEJOR PARA ELLOS.

CON EL PASTOR MAPUCHE PROYECTAMOS ACTIVIDADES PARA SEPTIEMBRE, POR EJEMPLO, VIGILIAS Y VISITAS.

CON EL MISIONERO CASSOLINI HEMOS REALIZADO VISITAS CON UN HERMANO QUE NOS LLEVÓ A VARIOS HOGARES DE PERSONAS CON NECESIDADES EN LA CIUDAD DE TEMUCO.

CON RESPECTO A MI VISA, ESTÁ DEMORADA POR LA CANTIDAD DE HAITIANOS QUE HAY Y ME DIERON UNA PRÓRROGA HASTA FINES DE SEPTIEMBRE. EL SEÑOR SIGUE EN CONTROL DE ESTA SITUACIÓN.

ESTOY ORANDO CON MÁS INTENSIDAD YA QUE ME QUEDA AQUÍ EN CHILE SOLO 3 MESES, LOS CUALES DISFRUTARE MUCHO.

**“PORQUE LAS ARMAS DE NUESTRA MILICIA NO SON CARNALES, SINO PODEROSAS EN DIOS PARA DESTRUCCIÓN DE FORTALEZAS.” (La Biblia)**

LES RUEGO QUE ESTÉN ORANDO POR LA HABILITACIÓN DEL  
COLEGIO SECUNDARIO EVANGÉLICO DE QUIÑENAHUIN.  
OREMOS TAMBIÉN PARA QUE SE FRUSTRE EL PLAN DEL  
ENEMIGO YA QUE HAY MAPUCHES NO CONVERTIDOS QUE  
SE OPONEN.

EL MISIONERO CASSOLINI LLEVÓ ESTE MES MEDICAMENTOS  
A “LA POSTA” O SALA DE PRIMEROS AUXILIOS DE  
QUIÑENAHUIN, PUEBLO MAPUCHE. ESTA DONACIÓN LA  
REALIZÓ LA IGLESIA DE PUEBLO NUEVO DE ASAMBLEA DE  
DIOS.

BUENO, SIN MÁS, ME DESPIDO CON UN GRAN ABRAZO  
MONTAÑÉS.

Marcelo lucero.